

# Musyawarah Rakyat Ke XXIV NTB Dihadiri Sebagian Besar Kaum Milenia

Syafruddin Adi - [NTB.UPDATES.CO.ID](http://NTB.UPDATES.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 19:58



*Ketua Panitia Musyawarah Rakyat ke XXIV NTB Salman Hafiz.*

Mataram NTB - Ribuan Masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB) yang di dominasi kaum Milenia memadati Gedung Narmada Convention hall jalan Majapahit Mataram, Sabtu (18)03/2023).

Kedatangan masyarakat yang berasal dari berbagai daerah kabupaten kota yang ada di NTB ke Gedung tersebut dalam rangka menghadiri Musyawarah Rakyat ke XXIV NTB yang di gelar panitia penyelenggara.

Musyawarah Rakyat ke XXIV NTB dengan Thema Mencari Pemimpin Rakyat Melanjutkan Agenda Kerakyatan yang digelar Oleh 16 Organisasi Masyarakat yang ada di NTB yang tergabung dalam Relawan Djokowi.

Ketua Panitia Penyelenggara Salman Hafiz kepada media ini mengatakan bahwa pada dasarnya kegiatan musyawarah Rakyat yang terselenggara ini merupakan wadah dimana masyarakat dapat menyampaikan secara bebas kreteria pemimpin yang diinginkan untuk melanjutkan kepemimpinan Joko Widodo yang beberapa waktu lagi akan segera berakhir.



Terkait masyarakat yang hadir pada acara ini, Pria yang kerap disapa Salman ini menjawab bahwa panitia mengirim undangan terbuka ke seluruh kelompok masyarakat tanpa melihat usia dan latarbelakangnya.

"Jadi semua kita sampaikan undangan secara terbuka untuk umum, terkait kenapa di dominasi kaum Milenia yang hadir saat ini panitia sama sekali tidak melakukan cara-cara yang spesifik atau kami peruntukan khusus untuk muda mudi, sama sekali tidak,"tegasnya.

Menurutnya, ini menandakan bahwa masyarakat khususnya generasi muda NTB sudah semakin melek dengan demokrasi, karena terlepas dari apapun itu generasi muda ini akan menjadi penentu daerah dan bangsa ini akan maju kedepannya.

Generasi muda atau sering kita sebut Milenia sudah mulai terpanggil untuk berkontribusi dalam pembangunan bangsa secara umum, terlebih di era Teknologi sekarang ini Milenia dengan cepat mengetahui informasi apapun tentang negeri ini.

"Mereka sepertinya suda faham bahwa dengan ide dan pemikiran yang ada pada dirinya sudah saatnya harus terdengar oleh para calon pemimpin yang akan menakhidai bangsa ini kelak,"ucapnya.

Ketua Panitia ini berharap melalui Musra di NTB ini generasi mudanya dapat memberikan masukan-masukan tentang sosok pemimpin Bangsa yang nantinya akan kita sampaikan di Musyawarah Rakyat Nasional pada bulai Mei Mendatang di Jakarta. (Adb)